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        四條畷学園大学附属幼稚園 

園長 中西 邦枝 

［年長］令和 4年 11月 25日 体操指導参観アンケート結果《速報》のご報告とお礼 

拝啓 

寒冷の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。日頃は四條畷学園の教育・保育活動にご

理解、ご支援を賜り厚く御礼を申し上げます。

この度は、ご多用の中、体操指導参観へのご出席と、アンケートへの回答にご協力いただきまして

誠にありがとうございました。 

また、多数のご意見を頂戴しありがとうございました。お知らせ頂いた貴重なご意見は、来年度の

体操指導参観の運営や日々の保育の改善・向上に活かしてまいります。 

加えて、この度は感謝のお言葉や応援メッセージなど過分なお褒めを多数頂戴しました。教職員と

ともに日々の保育の「励み」として保育の向上に努めてまいります。私たちは決して慢心すること

なく、これからも今まで以上に学びを怠らず保育の道に精進してまいりたいと思います。 

このたびは、アンケート調査へのご協力、本当にありがとうございました。

敬具 

記 

参 観 日：2022年 11月 25日（金） 

参観内容：体操指導

場  所：幼稚園遊戯室

対  象：年長児 4クラス（クラス別開催） 

受付期間：2022年 11月 25日（金）～11月 30日（水） 

総回答数：31件 



1．クラス別件数 

2． 

3．上記の通り回答された理由を教えてください。

時間が長い、親子で触れ合いがある。
通常の参観では見られない場面を見られて良かったです
頑張っている様子を、近くで観ることができて感動しました。

体操発表会に向けて、まだまだ出来ていない所がある息子ですが、今日参観に行ったおかげで、どこに気をつ
けてやったら良いのかヒントを色々貰えました。行って良かったです。



体操は家に帰ってからも一人で黙々と練習しているが、他のお友達が逆立ち歩きを見せてくれている時に
“◯◯ちゃんめっちゃ上手やねん！”など、自分のことのように嬉しそうに友達を褒める姿を見れて良かった。

家で子どもが練習している内容がよく理解できたため。

指導のポイントをお聞きできたこと。親子でふれあいの時間があったこと。
普段の授業が見られてよかったです。
日頃、楽しそうに話してくれる体操指導の時間を、実際にどのように過ごしているのか見ることができ、大変
良い時間でした。こども達の頑張りや成長を間近で感じることができ、また、家庭での練習時にどのように声
かけや補助をしてあげれば良いのか教えてもいただけ、充実した参観でした。

とても明るくのびのびとした雰囲気で良かったです！

子どもたちが楽しそうで、見ているこちらも幸せになりました。ただ淡々と練習するのではなく、笑いを交え
ながら、そして理論立てて専門的に解説してくださっていて、いつも子どもが同じことを言いながら練習して
いるので、子どもの心と身体にしっかり身に付いているんだなと感心しました。

園児たちみんな、一生懸命取り組んでいて出来ることがどんどん増えているのが目に見えて、とても有意義な
時間を過ごさせてもらえました。
佐藤先生、ありがとうございます。
体操発表会が楽しみです！
楽しく取り組めているから
子供達のレベルに合わせてヤル気を出させて下さっているのが凄く良かったです。

子供達の頑張っている姿が近くで見られて嬉しかったです。

とても楽しい体操指導参観でした。近寄って見させてもらえたり、赤ちゃんを抱っこしていたので椅子を用意
してくださったりとてもありがたかったです。

とっても楽しそうにみんなが参加していました。お砂糖先生が生徒さんたちに人気なのがよくわかります。
親も子供に近づけたし参加できる参観は初めてでしたので嬉しかったです

頑張っている様子が見られて、本当に嬉しい
難しいことにも頑張って取り組む様子が見られ、家で練習する際のコツなども教えていただけたのが良かっ
た。

我が子だけではなく、クラス全体の日頃の頑張りや年少からの積み重ねの大事さを見る事ができました。今後
の体操発表会が楽しみです。

長い時間を設けていただけてじっくりみることができました。
子ども達が日々積み上げてきた成果を見ることができてとてもよかったです！保護者への参加場面も作って下
さり、親子で楽しめました！特にハグしてあげられたのは、我が子がとても嬉しそうにしていたのでありがた
かったです！



4． 

5 ．

6 ．



7 ．

8

9 その他（自由記入） 
楽しく指導してくださっている様子を観られて、ほっこりしました。

先生の指示に従ってテキパキと行動していて、さすが年長さんだなーと感心しました。

誠に恐れ入りますが、参観の時間帯の発表をもう少し早めにいただけますよう、来年度以降に期待いたし
ます。

事前の準備や当日の受付等、ご尽力いただいた先生方に感謝いたします。普段の様子を直接見ることがで
きる機会をまたご用意いただけて大変嬉しく思います。ありがとうございました。

小学校ロータリーの門を広げることを検討頂けたらとおもいます。登降園の車の際危険に感じます。

開催してくださってありがとうございました。佐藤先生の子ども対応に学ぶことも多く、解説も非常にわ
かりやすくで、ありがたかったです。また、撮影も頑張ってくださっているのが見ていて伝わってきまし
た。いつも写真共有もありがとうございます。



本当に成長が目に見えてわかる幼稚園で子供はもちろん、親としても凄く楽しいです。ありがとうござい
ます。
とても素敵な参観を開催してくださり本当にありがとうございました。貴重な時間でとても楽しかったで
す。おなじみの佐藤先生の指導もわかりやすくとてもよかったですし、家での練習のポイントも教えてい
ただけて嬉しかったです。
陽大の祖母も一緒に行かせてもらいましたが、とても満足していました。
先生方、ありがとうございました！
お父さんや他の方も参加しているご家族がいて とてもいい参観になったと思います

参観中 写真を撮ってくださっている先生があまりに素早くシャッターをおしているなと思っていました
おす前も画面がボケているなと横から見ていて思っていましたが案の定コドモンで見てもボケボケです。
いろんなお子さんを撮りたいのは分かりますがシャッターを押した瞬間に直ぐに次の写真を撮るためタブ
レットを動かしていました。 これじゃぁ絶対ボケてるだろうな wと。
せっかく写真を撮るならもう少し落ち着いて撮っていただきますとより雰囲気が分かりやすいと思います

参観の機会をいただけて本当ありがたいです。欲を言えば、参観に参加できなかった家族にもみせたいの
で写真もしくは動画が欲しいです。コドモンの写真アップ楽しみにしております。

色々制限されていた時期に入園しているので、どこまで出来るようになっているか期待と不安の両方があ
りましたが、大きく成長した我が子を誇らしく思いました。体操指導を見る貴重な機会を作って下さりあ
りがとうございました

            以 上 


